

Monsieur

Les Dames de noyons m'ont
présenté dernièrement un jeune
artiste venant d'Italie et jouant
parfaitement de la clarinette disent-
elles, je pense que c'est la même
personne dont vous me parlez
et ma sœur m'a dit qu'elle croyait
bien que son nom étoit Muller.

je ne le connois pas autrement
et ne l'ai pas entendu mais on dit
qu'il a beaucoup de talent.

je ferai cette lettre car mon
concert de samedi prochain a l'ordon
ne' absorbé entièrement

à l'air l'honneur d'Ca
votre dévoué
Lafont

2 ✓



Monsieur

Monsieur Hervey

rue de la St Louis n.º 27.

Paris

